
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 
PAULO 

        SECRETARIA DO VERDE E DO 
MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  
PREVIDÊNCIA 

 

 

ATA DA 16ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE PREVIDENCIA 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua Pedro Peccinini, 88 – Instituto Previdência – CEP: 05532-030 – São 

Paulo - SP 

Data: 08/10/2024 

Horário: 11:30 horas 

 

I. PARTICIPANTES: 

 

1-) – Fabíola Lago  

2-) – Jose Jacinto – Sociedade civil – Frequentador - Suplente 

3-) – Analy Ferreira – Sociedade Civil – frequentador - suplente 

                4-) – Oswaldo - Poder Público – CEA Umapaz 

5-) - Thais Cardoso de Oliveira Carvalho  

6-) -Claude Tsezanas – Frequentador 

7-) – Vanessa Andrade – CECCO 

                8-) – Emilia Tanaka – CECCO 

                 

 

 

 

II. PAUTA: 

 

 A-) Informes e andamentos 
 

 

1-) – Informes das ordens de serviços; playground, banheiros, bancos 

e mesas quebradas, tanque de areia. 

2-) – Devolutivas Requerimentos 

3-) – Nova Raposo 

 

 

 



II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 A reunião iniciou-se às 11h30 do dia 08/10/2024 com a coordenadora 

Thais Carvalho do Conselho Gestor do Parque Previdência fazendo a leitura e 

aprovação da 15ª Ata de reunião. 

 

Os conselheiros cobraram posicionamento sobre os reparos que devem 

ser feitos no parque. Thais informou sobre andamento das ordens de serviços 

que já foram geradas e encaminhadas para reparos através da Base (Vila 

Leopoldina ou Jóquei) e que estão aguardando atendimento; 

- arrumar os bancos que estão quebrados (parte de cima)  

- 60 m³ de areia (para os 3 tanques) 

- troca dos extintores (compra efetuada pelo departamento), aguardando entrega  

- escorregador e gira-gira 

- banheiros  portas e fechaduras quebrados, tampa vaso sanitário e outras partes 

de hidráulica 

- Os conselheiros cobraram sobre andamento das novas placas do parque. 

 

- Jacinto falou sobre ligação feita ao DER (Departamento de estradas e rodagem) 

para limpeza área Eliseu 

 

- Os conselheiros sugeriram apoio da Subprefeitura para limpeza do terreno. 

 

- Os conselheiros não querem que coloquem brinquedos novos de plástico no 

playground 

 

- Vanessa do Cecco avisou que terá uma vistoria para uma possível obra com 

verba da Saúde. 

 

- Vanessa solicita uma reunião de Dipo e Secretaria da Saúde para possíveis 

obras. 

- Conselheiros estão aguardando reunião com Ravena e resposta sobre Nova 

Raposo 

 

Com todos os assuntos da pauta levantados, terminamos a nossa reunião às 

13:00 hs. 

São Paulo, 08 de outubro de 2024. 

 

 

Conferência: 

    __________________________                        _________________________ 

Thais Cardoso de Oliveira Carvalho                      José Jacinto 

    Gestora do Parque Previdência                   Frequentador titular do C.Gestor 

  Coordenadora do Conselho Gestor                   Secretária do Conselho Gestor 


